

UE pide a Grecia expulsar a los primeros refugiados sirios



Bruselas, 21 may (RHC) Los ministros de Interior de la Unión Europea (UE) urgieron a Grecia a comenzar la expulsión de los primeros refugiados y migrantes sirios hacia Turquía para hacer valer el acuerdo sellado con Ankara en marzo pasado.

El polémico pacto suscrito entre Bruselas y Ankara dicta que toda persona llegada desde las costas turcas a las griegas a partir del 20 de marzo sería retornada porque, según la UE, las autoridades turcas le procuraban allí una protección equivalente a la que obtendría en Europa.

El comisario europeo de Migración, Dimitris Avramopoulos, expresó que existen garantías sobre la protección de los refugiados, pero Grecia no considera el país vecino seguro para los demandantes de asilo por lo que cada decisión se adopta de manera individual.

Entre tanto, la UE teme se reaviven el tránsito por la llamada ruta del Egeo, que en 2015 recibió casi un millón de personas



Radio Habana Cuba